

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Time (Du 9 octobre 1903, 7h du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.) and Temperature (Centigrade).

L'ABEILLE DE DEMAIN. SOMMAIRE.

- List of articles: Mariage de convenance, Extraits du journal de Jeune Fille, Les Vieux de l'année, etc.

Traité d'Arbitrage ENTRE LA France et l'Angleterre

Nous avons publié hier une excellente nouvelle dont nos lecteurs ont pris connaissance avec le plus vif plaisir.

Il était fort laid. Voici ce qu'il dit de lui son maître Stendhal.

De plus en plus, l'Europe éprouve ses forces physiques et morales en armements.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu.

Rien de plus naturel; elle est éternellement divisée. Les Etats-Unis, au contraire, grandissent chaque jour.

LE CENTENAIRE DE MERIMÉE.

C'était le 29 septembre le centenaire de Mérimée; personne ne s'en est souvenu.

Mérimée naquit, en effet, le 29 septembre 1803, au XII de la République, dans une maison du carré Sainte Geneviève.

D'ailleurs peu jolie et sèche, elle était invinciblement irrégulière, dit M. Fieux, auteur d'un excellent livre sur Mérimée.

Il était fort laid. Voici ce qu'il dit de lui son maître Stendhal. Ce pauvre jeune homme avait quelque chose d'effronté et d'extrêmement déplaçant.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

Entre nations on commença par faire appel à la force; la raison ne vint qu'au second lieu. On ne peut que féliciter la France et l'Angleterre d'oser entrer dans cette nouvelle voie.

de ce vieux dandy sénatorial, lançant des fèches, comme l'Amour, entre deux roides Anglaises, devait être fort comique.

Mérimée fut mauvais sujet et s'en fit gloire. Après 1830, chef de cabinet du comte d'Argout, célèbre déjà, il avait publié le "Théâtre de Clara Gocni", 1825; la "Guzla", 1827; la "Jaquerie"; et la "Famille Carvajal", 1828; la "Chronique de Charles IX"; "Matéo Falcone"; "L'Entrèvement de la Redoute"; "Tamango"; la "Perle de Tolède", 1830.

On dit aussi qu'il était l'époux secret de l'autre fille, l'aoc, duchesse d'Albe. Il est certain qu'il fut l'ami très fidèle de Mme de Montijo, et de son mari, dont il avait fait la connaissance en Espagne sur l'impériale d'une diligence en 1829.

L'Empire fit à Mérimée le loisir doré, la vie aimable, au milieu de jolies femmes, qui convenaient à cet épicurien délicat et dont il rehaussait la saveur par le ragout de plaisirs moins fous. La guerre le surprit mourant.

Le 3 septembre il se fit porter chez Thiers pour le supplier de sauver l'impératrice à quoi le petit grand homme, qui voyait l'heure venue, se refusa très énergiquement. Le lendemain Mérimée partait pour Cannes, où il mourut trois semaines après.

Un de ces jours d'ennui et de désespoir, je rencontrais un homme calme et fort, qui ne comprenait rien à ma nature et qui riait de mes chagrins. La puissance de son esprit me fascinait entièrement; pendant lui j'aurais cru qu'il avait le secret du bonheur, qu'il me l'apprendrait.

De 1845 à 1852, Mérimée traversa la plus fauchée passe. La révolution mettait à bas ses amis et ses ambitions. Son "Carrosse" était affilé au Théâtre-Français. Il perdit sa mère et enfin l'affaire Libri le mena vers la justice et en prison. Il était fort déconragé lorsqu'un merveilleux coup de théâtre se produisit.

Une petite fille espagnole qu'il avait fait sauter sur ses genoux et à laquelle il avait donné les premières leçons de français devenait impératrice.

On a raconté que Mérimée lui dicta les lettres charmantes par lesquelles la jeune aventurière achève de captiver César. Arsène Houssaye, notamment.

La première surprit l'empereur, la seconde le fit rêver, la troisième le passionna, la quatrième le mit hors de lui. Mérimée s'amusa à ce roman en action. Il se surpris dans l'art de prendre un cœur. A la douzième lettre, Napoléon, qui avait entrevu dans la fête, la belle Espagnole, venait rêver avec elle, au clair de lune, sous les

elle avec angoisse. Il la regarda, les yeux dans les yeux. Pourquoi n'avez-vous pas confiance en moi? Ah! si vous saviez, reprit-elle avec effort, combien je souffre de ne pas tout vous dire! Alors, soulagez-vous donc! Un médecin n'est-il pas un confesseur?

Vous avez un secret, Cécile? Ne vous le demandez pas, je ne suis que votre amie la plus vertueuse et la plus chaste des jeunes filles. Que soulagement je vous en aurais si vous vouliez vous confier entièrement à moi!

elle avec angoisse. Il la regarda, les yeux dans les yeux. Pourquoi n'avez-vous pas confiance en moi? Ah! si vous saviez, reprit-elle avec effort, combien je souffre de ne pas tout vous dire! Alors, soulagez-vous donc! Un médecin n'est-il pas un confesseur?

grande arbrée de Compiègne. L'intimité de Mérimée avec la famille de Montijo a beaucoup occupé la médiancée. On a même prétendu qu'il était le père d'Engénie de Montijo. A ses propos, l'"Eclair" a publié un billet inédit de Mme la duchesse Deoazes, daté du 31 janvier 1833.

Les mauvaises langues prétendent que S. M. Eugénie est fille de Mérimée. Je sais l'impossibilité matérielle de la chose. A l'époque de la naissance de la fille, il ne connaissait pas la mère.

On dit aussi qu'il était l'époux secret de l'autre fille, l'aoc, duchesse d'Albe. Il est certain qu'il fut l'ami très fidèle de Mme de Montijo, et de son mari, dont il avait fait la connaissance en Espagne sur l'impériale d'une diligence en 1829.

L'Empire fit à Mérimée le loisir doré, la vie aimable, au milieu de jolies femmes, qui convenaient à cet épicurien délicat et dont il rehaussait la saveur par le ragout de plaisirs moins fous. La guerre le surprit mourant.

Le 3 septembre il se fit porter chez Thiers pour le supplier de sauver l'impératrice à quoi le petit grand homme, qui voyait l'heure venue, se refusa très énergiquement. Le lendemain Mérimée partait pour Cannes, où il mourut trois semaines après.

Un de ces jours d'ennui et de désespoir, je rencontrais un homme calme et fort, qui ne comprenait rien à ma nature et qui riait de mes chagrins. La puissance de son esprit me fascinait entièrement; pendant lui j'aurais cru qu'il avait le secret du bonheur, qu'il me l'apprendrait.

De 1845 à 1852, Mérimée traversa la plus fauchée passe. La révolution mettait à bas ses amis et ses ambitions. Son "Carrosse" était affilé au Théâtre-Français. Il perdit sa mère et enfin l'affaire Libri le mena vers la justice et en prison. Il était fort déconragé lorsqu'un merveilleux coup de théâtre se produisit.

Une petite fille espagnole qu'il avait fait sauter sur ses genoux et à laquelle il avait donné les premières leçons de français devenait impératrice.

On a raconté que Mérimée lui dicta les lettres charmantes par lesquelles la jeune aventurière achève de captiver César. Arsène Houssaye, notamment.

La première surprit l'empereur, la seconde le fit rêver, la troisième le passionna, la quatrième le mit hors de lui. Mérimée s'amusa à ce roman en action. Il se surpris dans l'art de prendre un cœur. A la douzième lettre, Napoléon, qui avait entrevu dans la fête, la belle Espagnole, venait rêver avec elle, au clair de lune, sous les

elle avec angoisse. Il la regarda, les yeux dans les yeux. Pourquoi n'avez-vous pas confiance en moi? Ah! si vous saviez, reprit-elle avec effort, combien je souffre de ne pas tout vous dire! Alors, soulagez-vous donc! Un médecin n'est-il pas un confesseur?

Vous avez un secret, Cécile? Ne vous le demandez pas, je ne suis que votre amie la plus vertueuse et la plus chaste des jeunes filles. Que soulagement je vous en aurais si vous vouliez vous confier entièrement à moi!

elle avec angoisse. Il la regarda, les yeux dans les yeux. Pourquoi n'avez-vous pas confiance en moi? Ah! si vous saviez, reprit-elle avec effort, combien je souffre de ne pas tout vous dire! Alors, soulagez-vous donc! Un médecin n'est-il pas un confesseur?

Drapeau Pacifique.

Le "Petit Marcellais" reçoit ces curieux détails sur le Congrès de la Paix qui vient de se tenir à Rouen.

"Depuis de longues années, les Congrès de la Paix sont saisis de propositions diverses touchant l'adoption d'un drapeau international que tous les peuples arboreraient dans leurs réunions. On a proposé les sept couleurs du prisme dans l'ordre naturel, ou encore la bannière blanche avec les couleurs nationales de chaque pays dans un angle, etc., etc.

Le prince Albert de Monaco, dont on n'ignore pas les relations d'amitié avec l'empereur d'Allemagne, est venu au Congrès de Rouen porteur d'un projet de drapeau pour sociétés "totalement pacifiques". Et ce drapeau a été dessiné par Guillaume II, exécuté sous forme d'aquarelle sur son ordre, soumis par ses soins au bureau international de la Paix de Berne, amélioré sur le conseil de ce dernier et approuvé par l'ami personnel de l'Empereur au Congrès international de Rouen. Voilà l'événement étrange quand on songe et gros de conséquences peut-être, qui a plongé dans la stupeur et l'angoisse les consciences des congressistes français.

"Que veut l'empereur allemand? En descendant de drapeau, on le soumettait au choix des pacifistes, n'a-t-il obéi qu'à une de ces fantaisies éhémériques dont il est coutumier? Veut-il au contraire donner des gages aux adversaires de la guerre, et du militarisme?"

Ces faits seuls démentent, curieux et troublants: le prince de Monaco apporte aux congressistes de Rouen un drapeau qui leur est offert par le Kaiser allemand; il apporte à l'appui une lettre autographe de Guillaume II affirmant son bon vouloir pour la paix. Cette lettre, signée par son auteur, plus de cinquante personnes dont vue de leurs propres yeux.

Le drapeau se compose d'une croix blanche sur fond rouge. Il est parsemé de petites étoiles blanches représentant les Etats qui adhèrent aux idées pacifiques. Au milieu du drapeau se trouve une grande étoile, l'étoile de la Paix. Dans le quartier supérieur gauche, on reproduit les couleurs nationales du pays où il est arboré. L'empereur d'Allemagne aurait exprimé le désir que le mot "Paix" fût inséré dans l'étoile centrale.

Le traité de l'Océan, à peine formé, se désagrège. Les deux grandes compagnies transatlantiques allemandes, la Hambourg-Américaine et le Lloyd, reprendront leur liberté en janvier prochain.

Le traité de l'acier n'est guère en meilleure posture. Depuis deux ans, ses actions ordinaires et privilégiées ont baissé des deux tiers, et cette dépréciation représente un chiffre total de un milliard cinq cents millions de francs. Ce traité a été obligé de fermer une demi-douzaine d'usines, en raison de la faible demande d'acier.

Le traité de l'acier n'est guère en meilleure posture. Depuis deux ans, ses actions ordinaires et privilégiées ont baissé des deux tiers, et cette dépréciation représente un chiffre total de un milliard cinq cents millions de francs. Ce traité a été obligé de fermer une demi-douzaine d'usines, en raison de la faible demande d'acier.

Le traité de l'acier n'est guère en meilleure posture. Depuis deux ans, ses actions ordinaires et privilégiées ont baissé des deux tiers, et cette dépréciation représente un chiffre total de un milliard cinq cents millions de francs. Ce traité a été obligé de fermer une demi-douzaine d'usines, en raison de la faible demande d'acier.

Le traité de l'acier n'est guère en meilleure posture. Depuis deux ans, ses actions ordinaires et privilégiées ont baissé des deux tiers, et cette dépréciation représente un chiffre total de un milliard cinq cents millions de francs. Ce traité a été obligé de fermer une demi-douzaine d'usines, en raison de la faible demande d'acier.

Le traité de l'acier n'est guère en meilleure posture. Depuis deux ans, ses actions ordinaires et privilégiées ont baissé des deux tiers, et cette dépréciation représente un chiffre total de un milliard cinq cents millions de francs. Ce traité a été obligé de fermer une demi-douzaine d'usines, en raison de la faible demande d'acier.

AMUSEMENTS. GRAND OPERA MOURE.

Les nombreux habitués du Grand Opera Moure savent quel succès remporte en ce moment "The Great Ruby" si bien interprété par la troupe Baldwin-Melville. Cette excellente compagnie s'en prépare un autre plus complet peut-être, s'il est possible. Elle nous annonce un drame très étonnant, "Man! Enemy" ou la funeste influence de l'ivrognerie; la pièce a déjà été acclamée plus d'une fois à ce même théâtre.

Au Tulane, le drame si populaire "When Johnny Comes Marching Home" achève brillamment une semaine brillamment commencée. Dimanche soir, première apparition d'un artiste bien distingué, d'un comique célèbre, M. De Wolf Hopper, dans "M. Pickwick", pièce dont le titre seul attirera la foule et assure une série de représentations à ce théâtre. Nous reviendrons sur ce sujet.

Le Crescent est un théâtre qui va de succès en succès, tout plus éclatants les uns que les autres. Après nous avoir donné la joyeuse bouffonnerie "Pickings from Puck", il nous promet pour dimanche prochain une autre pièce de ce genre, "A Night on Broad Way", avec Murphy et Mack. La partie musicale de cette opérette est encore plus brillante que la partie dramatique.

La charmante danseuse Rosie Rensel (Mortimer) vient de donner un grand succès à son spectacle. Elle a été applaudie par tous les amateurs de la médaille, ne pourra plus concourir. Les manuscrits seront adressés au Secrétaire. Le Secrétaire perpétuel, Mrs. Rensel, P. O. Box 725, Nouvelle-Orléans.

La première pour la semaine qui vient commença dimanche soir. Comme nous ne nous sommes pas encore débarrassés de nos projets de ballons militaires. Certes, c'est une question qui est dans l'air.

Sur le boulevard: "Nous voyez en automne, et vous n'avez pas encore remis votre chapeau de paille?" "J'entends bien ne le quitter qu'après le départ de Victor Emmanuel III; c'est un chapeau de paille d'Italie."

Calinax, las de "brasser des pelles", veut se défaire de sa bicyclette. Il en demande 150 francs et la garantit trois ans. "Je vous en offre 100 francs, lui dit un amateur. "Soit, finit par accepter Calinax; mais à ce prix là, vous comprenez, je ne peux pas vous la garantir!"

Tué dans un car. Minneapolis, Minn., 9 octobre. Leonard C. Dare, de Walkerton, Ind., a été assassiné dans un car fermé du Northern Pacific à la Northtown Junction, hier soir. On suppose qu'il aura été tué par des voleurs qui cherchaient à le voler.

Grève à Savannah. Savannah, Georgia, 9 octobre. De six à sept cents débardeurs, négres, les docks de la "Mechanics and Miners Transportation Company" seront mis en grève aujourd'hui. Ils demandent une augmentation de cinq cents par mois.

Les hommes travaillant aux docks sont actuellement payés quatre cents par mois. Ceux qui travaillent dans les cales reçoivent dix-sept cents et demi et deux cents et demi pour les heures supplémentaires. Les ouvriers veulent en outre de l'augmentation de cinq cents par mois pour les heures supplémentaires.

Le retour obtenu de Rolande de retourner prendre sa place auprès du malade des Champs-Élysées, emporté de terre l'indigne fils d'Armand Bruneau.

Le retour obtenu de Rolande de retourner prendre sa place auprès du malade des Champs-Élysées, emporté de terre l'indigne fils d'Armand Bruneau.

ATHENEE LOUISIANAIS. CONCOURS DE 1903.

L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: EDMOND ROSTAND ET SON THEATRE.

Le manuscrit remontré jusqu'au 1er mars 1904, inclusivement. L'auteur du manuscrit qui aura été reconnu le meilleur, recevra une médaille d'or et le comité juge le manuscrit digne d'être couronné. L'Athénée, s'il le juge utile, accordera une seconde médaille. Toute personne résidant en Louisiane est invitée à concourir. Les manuscrits devront être écrits aussi libellément que possible, sur papier soigné, réglé, avec une marge, et seulement sur le recto et les lianes. Il ne devra pas dépasser 25 pages. Chaque manuscrit sera remis sans nom d'auteur, mais portant une épigraphe ou devise qui sera reproduite sur une enveloppe cachetée dans laquelle l'auteur aura écrit son nom et son adresse.

Le comité pourra accorder des mentions honorables s'il le juge convenable. Tout manuscrit communiqué sera publié dans le journal de l'Athénée. La présentation des prix se fera dans une séance publique. On fera un tirage pour la circonstance, tous les éléments d'une fête littéraire et artistique. Le nom du lauréat sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix. Les devises des concurrents à qui des mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public.

Les candidats devront soumettre strictement aux dispositions du programme. Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus. Tout candidat qui fera connaître son nom sera tenu de venir à la séance de la médaille, ne pourra plus concourir. Les manuscrits seront adressés au Secrétaire. Le Secrétaire perpétuel, Mrs. Rensel, P. O. Box 725, Nouvelle-Orléans.

Séance du Cabinet à Washington. Washington, 9 octobre. La séance du cabinet tenue aujourd'hui a duré deux heures. Tous les membres, exceptés les secrétaires Root et Hitchcock, étaient présents. Le principal objet de la discussion a été la question sur l'admission de nouveaux postes, qui a été longuement prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Après la séance M. Payne a été qu'on ne prévoya pas une destination en matière des communications prise en considération, surtout en ce qui a trait aux cas de troubles actuellement soumis aux tribunaux.

Feuilleton

Abeille de la N. O.

LES Deux Frangines

Par PIERRE DEFOURVILLE

TROISIEME PARTIE.

LE PREMIER CHAPITRE.

LE PREMIER CHAPITRE.

LE PREMIER CHAPITRE.

LE PREMIER CHAPITRE.

... Nous n'avons pas vu la jeune dame. Pendant sa visite, j'étais chez Mme Survan où l'épouvantable orage qui avait éclaté m'avait forcée à coucher.

... Quelque chose de singulier s'est même produit cette nuit-là. Des malfaiteurs ont pénétré dans mon cabinet.

... Toujours est-il qu'ils ne m'ont rien pris, et que le lendemain, quand je suis rentrée à Newville, la jeune dame n'était plus là.

... Mais sans doute elle se propose de revenir, et c'est pour cela qu'il vaut mieux que je ramène le petit.

... Cher enfant! Cela me fera beaucoup de peine de me séparer de lui. Et mélancoliquement Cécile... Euh, je ne suis pas sa vraie mère! Elle lui a donné la vie... Mais je n'ai pu que la lui conserver!

... Elle sera tendrement l'enfant contre son cœur, avant que Mme Colinet emporte son nourrisson.

... Toute revenue, elle le regardait disparaître au fond du parc, et murmurait:

... Être une maman pour de vrai! Comme cela doit être bon!

... Henry de Fangerolles espère de rentrer au bateau après sa journée de labeur.

... Puisque vous voulez être maman, Cécile, vous voyez bien qu'il vous faut un mari!

... Rogoissant, elle se tourna vers le jeune homme.

... Vous, Henry! Pardon, monsieur de Fangerolles! rectifiez!

... Ne vous reprenez pas, ma bien-aimée!

... Le visage de Elie de Laurence était radieux.

... Il contempla celui de la jeune fille qui restait également une joie profonde.

... Les forces revenaient graduellement chez la souffrante.

... Aux temps, les pet les réseaux bleus les veines saillaient ressortir l'épiderme saigné que n'obscurcissait plus aucune ombre morbide. Les lèvres si longtemps décolorées étaient redevenues fraîches et vermeilles.

... Pourtant, Cécile la serra câlin per un soupir.

... elle avec angoisse. Il la regarda, les yeux dans les yeux.

... Pourquoi n'avez-vous pas confiance en moi?

... Ah! si vous saviez, reprit-elle avec effort, combien je souffre de ne pas tout vous dire!

... Alors, soulagez-vous donc! Un médecin n'est-il pas un confesseur?

... Vous avez un secret, Cécile? Ne vous le demandez pas, je ne suis que votre amie la plus vertueuse et la plus chaste des jeunes filles.

... Que soulagement je vous en aurais si vous vouliez vous confier entièrement à moi!

... elle avec angoisse. Il la regarda, les yeux dans les yeux.

... Pourquoi n'avez-vous pas confiance en moi?

... Ah! si vous saviez, reprit-elle avec effort, combien je souffre de ne pas tout vous dire!

... Henry de Fangerolles écoutait, haletant, le récit de la jeune fille.

... Malgré la confiance qu'elle avait en son auditeur, il y avait pourtant quelques points, dans ces événements tragiques, que la jeune fille s'était crue obligée de passer sous silence.

... Ainsi, ce doute inexplicable que la Polvrotte avait été dans son esprit lorsqu'elle lui avait dit:

... "Laverdac n'est pas ton père?" Ah! si c'était vrai!... Si elle n'était pas la fille de ce bandit! Comme elle bénirait la Providence!

... Mais ce qui concernait cet homme n'était pas le secret de Cécile... Elle n'avait le droit de révéler à personne, même à Henry le passé de Georges Daveneule.

... Quand elle eut terminé, les yeux du jeune homme étaient remplis de larmes.

... Cécile! s'écria-t-il... il existe malheureusement, en ce monde, des péchés indignes... Les innocents qu'ils ont mis au monde ne peuvent pas supporter le poids de leurs fautes! Je vous détesterais!

... Elle se pencha doucement la tête.

... Dans un élan très stable, Hen

... Ce fut un trait de lumière pour le complice de Laverdac.

... Rolande ne pouvait, ne devait être qu'à Newville.

... Ainsi, malgré sa stupeur, s'était-il expliqué sur le champ, lorsqu'il s'était trouvé si inopinément rue Blanche en présence de sa matresse, comment Laverdac et ses complices avaient pu l'enlever, en croyant tenir Cécile.

... Restait à légitimer, aux yeux de José Rivas l'incroyable prolongation de cette absence.

... Jacques se creusa vaivement la tête pour trouver un prétexte plausible.

... Le retour obtenu de Rolande de retourner prendre sa place auprès du malade des Champs-Élysées, emporté de terre l'indigne fils d'Armand Bruneau.

... Le retour obtenu de Rolande de retourner prendre sa place auprès du malade des Champs-Élysées, emporté de terre l'indigne fils d'Armand Bruneau.

... Le retour obtenu de Rolande de retourner prendre sa place auprès du malade des Champs-Élysées, emporté de terre l'indigne fils d'Armand Bruneau.

... Le retour obtenu de Rolande de retourner prendre sa place auprès du malade des Champs-Élysées, emporté de terre l'indigne fils d'Armand Bruneau.